

異

学年交流を積極的に行っています！

◇その1（2年生と1年生）

11月29日（火）の3・4校時（生活科）に、2年生が1年生を招いて「おもちゃまつり」を行いました。2年生は、たぐさんのお店をつくって、1年生に楽しんでもらえるよう工夫していました。実際に工作してもらいプレゼントしたり遊んでもらったりして、1・2年生ともに楽しい時間を過ごすことができました。



◇その2（2年生と幼稚園児）

また、12月15日（木）には、岩根幼稚園を訪問し、第2回おもちゃまつりを行いました。

幼稚園児に分かりやすく遊び方を教え、楽しんでもらうことができました。学級ごとでなく学年全体で班を作りましたが、協力して活動しました。懐かしの幼稚園に入ったことにも加え、とても充実した顔つきで小学校に戻りました。幼稚園児との交流を一杯楽しむことができました。



◇その3（6年生と1・2年生）

6年生は12月5日（月）3校時には2年生、6日（火）の3校時には1年生を招いて「こどもまつり」を開催しました。様々な遊びのコーナーをつくって楽しませてくれました。本校のキャラクターの「にやん四郎」も登場するなど、とても楽しい時間になったようです。スライム、カラオケ、つり、わなげなど盛りだくさんでした。

さすがは6年生。1・2年生が好みそうな遊びを考えて、いろいろなコーナーをつくっていました。いっぱいありすぎて、45分間では時間が足りなかったかもしれせん。とにかく、1・2年生はとても楽しそうでした。



ブ

ツクトークの授業から

11月29日（火）と12月1日（木）、5日（月）に、しらかわ夢図書館の柳沼先生が来校され、各学年でブックトークの授業を実践してくださいました。

3年生では、「ペロリと食べたい世界の民話」「ごちそう本」のテーマのもと、授業が展開されました。パンが題材の興味深い本やにわたりが登場する本をたくさん紹介していただきました。一つ一つあらすじを覚えていただいたのですが、柳沼先生はわざと最後まで読まず、子どもたちは続きがとても気になるようでした。

本日は紹介いただいた本をお借りすることができたので、今後の読書活動がますます豊かになることと思います。柳沼先生ありがとうございました。



学

校保健委員会が行われまし

12月16日（金）の6校時に学校保健委員会が行われ、5・6年

生、教職員、そして、PTA役員・教養委員の皆様が参加しました。

初めに、学校保健委員会委員長（校長）、PTA会長様、市保健師の渡辺様の挨拶の後、本日の講師の県教育センター情報教育チーム指導主事の高萩雅人先生から「メディアと上手につきあう方法」ネット社会の現状を知ろう」というテーマで、情報モラルについてご講話いただきました。

実際の事例を再現映像で見ながら出席者と一緒を考え、学ぼうという、とても分かりやすい手法での学習でした。子どもたち始め参加者全員が、内容をしっかりと把握することができました。



今

後も引き続き学校のホームページをご覧ください

本校では学校の様々な情報を発信しています。ご覧いただくことで学校全体の教育活動の様子を把握できますので、ぜひアクセスをお願いします。

「もとみやeネット」↓「岩根小学校」で検索してください。